

MITTEILUNGEN FAKULTÄTSVERTRETUNG E-TECHNIK der

Wir suchen DRINGEND Kollegen, die nach den Wahlfachgruppen 3 (Elektronik und Nachrichtentechnik) oder 4 (Elektromedizin) studieren für die Mitarbeit in der Fachgruppe.

Zur Zeit setzt sich die Fachgruppe durchwegs aus Anlagentechnikern zusammen. Wir müssen aber laufend Institutskonferenzen und Kommissionen der Fakultät beschicken, die in den Bereichen der oben genannten Wahlfachgruppen fallen, wobei es natürlich von großem Vorteil wäre, direkt betroffene Kollegen zur Verfügung zu haben.

ACHTUNG-ACHTUNG-ACHTUN

Ab Jänner treffen wir uns jeden Montag um 18.00 Uhr in der Neuen Technik, 3.Stock, Zimmer 324.

Die Studienkommission hat in ihrer letzten Sitzung folgendes beschlossen:

Im Wahlplan 1 (Elektrische Anlagen) wird die Vorlesung "Konstruktion von Schaltapparaten" von 4 auf 2 Wochenstunden gekürzt.Dafür werden die Übungen "Rechnergestützte Planung elektrischer Anlagen" und "Rechnergestützte Planung elektrischer Netze", das sind insgesammt 2 Wochenstunden, zu Pflichtlehrveranstaltungen für die Wahlfachgruppe 1.

Die Fakultätsvertretung E-Technik wünscht allen Kolleginnen und Kollegen ein gutes neues Jahr 1985.

> Für die Fakultätsvertretung E-Technik Gernot Schinnerl



324 er für alle 324er für alle Mit dem 324er is rung der Fachgrup Elektrotechnik erieinen Raum zur eventwortung zu in 11.12.84 wurde eines kleinen öffnet. für alle!

Mit dem 324er ist eine uralte Forderung der Fachgruppen Maschinenbau und Elektrotechnik erfüllt worden, nämlich einen Raum zur eigenen Verfügung und Verantwortung zu haben. Am Montag, den 11.12.84 wurde der Raum im Rahmen eines kleinen Festes offiziell er-



Was können wir im 324er machen?

- sich von einer anstrengenden Vorlesung erholen.
- eine Sachfrage mit Kollegen erörtern
- sich vom gestrigen Rausch erholen
- zurücklehnen und relaxen

- vorbeugen und strebern
- in aufliegenden Zeitungen blättern
- sein Jausenpackerl leeren
- vor einer harten Prüfung den Handschweiß trocknen
- nach Prüfungsdurchfall gemeinsam den Professor loben
- nach durchzechter Nacht einen Katerkaffee schlürfen
- Prüfungsbeispiele aus dem Fachgruppenzimmer holen
- Informationen über Studienprobleme einholen
- auf der Pinwand einen Lernpartner finden
- Veranstaltungen besuchen
- Veranstaltungen aller Art selbst organisieren
- Feste auf die Beine stellen und mitfeiern
- Montags um 19.00 Uhr in deiner Fachgruppe diskutieren und mitarbeiten

Es stehen uns also sehr viele Möglichkeiten offen. Wie wir sie nutzen liegt an uns. Für jeden von uns ist es also möglich, einen interessanten Vortragenden einzuladen, eine Diskussion zu einem heißen Thema zu veranstalten, Diavorträge vor größerem Publikum zu halten, usw.

Pack ma's an! Der Raum soll zu einem Knotenpunkt für alle Studierenden werden.

Karl Reiter

